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Cерия «Исцеление», проповедь 4. – Джо Фунеро (01.05.11) 
«Библейские способы получения исцеления и служения исцелением», часть 2. 

Bible Ways to Receive and Minister Healing (Part 2) - Joe Funero (DLWOC 05-01-11) 

 
Сегодня, после собрания у нас будет причастие. Но как я уже говорил вам, не 

обязательно ждать чего-то, чтобы получить от Бога. Ваш дух и приемник, и передатчик. И в 
момент вашего рождения свыше вы УЖЕ получили все от Бога. И теперь ваш дух и Его Дух – 
одно целое. Поэтому, вопрос не в том, чтобы получить что-то еще, а в том, как научиться 
высвобождать то, что вы уже получили. Все заключается в высвобождении Его, Личности 
Святого Духа. Если вы высвободите Его – Личность Святого Духа – в ваше тело и разум, 
эмоции, вы сможете высвободить Его в жизнь другого человека. 
 
 Итак, вернемся к теме нашей прошлой проповеди - Библейские способы получения 
исцеления и служения исцелением. Я говорил, что хочу поделиться 15 способами. Я уже 
рассказал о 7. Но, чего бы мне очень не хотелось, чтобы вы зацикливались на методах. У нас 
вера Христа, и бесконечная, животворящая, воскрешающая сила Самого Иисуса Христа. 
Поэтому, все что нужно - научиться высвобождать эту веру и эту силу. Вера Иисуса, которая в 
нас, направляет эту силу. Поэтому я могу направить эту силу в кого угодно или куда угодно, на 
любую нужду, а это как раз и происходит 15 способами. Что происходит, когда мы поступаем по 
Слову? – Мы высвобождаем силу Бога, которая и производит необходимые результаты. Это 
элементарно. 
 Помните, я приводил пример: Иисус «положил деньги» на ваш банковский счет. Что же 
я должен сделать? – Действовать: пойти в банк и снять их со счета. Я могу сделать это на 
основании факта того, что Иисус уже сделал свою часть. Все что я делаю, действую на основе 
того, что уже случилось. То, что сделал Иисус – факт. Поэтому я поступаю не наугад, а по 
факту. Я опираюсь на факт того, что сделал Иисус. Это понятно?  
 В прошлый раз мы говорили о 3 отправных точках любого исцеления, но на самом 
деле, это касается всего в нашей жизни. Все должно начинаться с того, что вы подходите к 
вопросу с позиции того, что все УЖЕ свершилось. (Ин. 19:30) Это начало всего, включая 
исцеление. Большинство христиан пытается заставить Бога совершить чудо, а потом изо всех 
сил стараются сделать все правильно, чтобы принять. Но все УЖЕ это произошло в момент, 
когда вы приняли Христа. Иисус сказал: «Свершилось!» Что свершилось? Работа, которую Он 

должен был совершить – спасение (греч. = sōte ̄ria - спасение, помощь, избавление, 

безопасность, благополучие, процветание, счастье), которое уже включает в себя все, что 
есть в Царстве Божьем. Все свершилось! Дьявол повержен, он уже не проблема. Поэтому, я 
постоянно говорю христианам – перестаньте свидетельствовать о делах дьявола, когда они 
начинают перечислять все свои симптомы, заключения врачей и что молитва не работает. 
Хорошо, вы сообщили о том, что сделал дьявол, теперь расскажите о том, что для вас сделал 
Бог! – Ну, я не знаю… - Тогда откройте Книгу и посмотрите, что Он делает, и приведите свое 
свидетельство, мышление и поступки в соответствие с тем, что говорит Бог. И тогда ситуация 
изменится! Аминь? Но все УЖЕ свершилось!!! Ветхий человек уже умер. (Рим. 6:6) Он был 
распят. Поэтому у вас не 2 сущности, а 1 – сущность Бога. С Ветхим Заветом покончено. Мы 
живем в Новом Завете, который базируется на том, что Иисус сделал для нас. Грех уничтожен. 
И это как раз подводит нас ко второй отправной точке – все наши грехи прощены. 
 Когда я служу исцелением, мне не нужно исследовать свое сердце и пытаться очистить 
свою совесть. Мне не нужно заставлять тех, кому я служу, исповедоваться в своих грехах. 
Иисус этого не делал. Более того, если вы думаете, что сначала вам нужно стать 
совершенными, чтобы совершить что-либо для Бога, то вы никогда ничего не сделаете. Потому 
что мы все еще возрастаем в Господе. Но Бог сделал нас праведными во Христе Иисусе. 
(Перевод РБО. 2 Кор. 5:21 - Того, кто не знал греха, Бог ради нас сделал грехом, чтобы 
сделать нас, в единении с Христом, Божественной праведностью.) Поэтому Он уже не видит 
наших грехов, но только праведность. (Аминь!) Он уже покончил с грехом, пригвоздил его ко 
кресту. Иисус стал жертвой за грехи (Евр.10:12), уничтожив грех (Евр. 9:26). Грех уже не 
проблема, поэтому можем оперировать с позиции, что все грехи прощены.  
 

Лук. 5:17–26.  Иисус ходит, проповедует Слово и сила Господня является в исцелении 
больных. К Нему на носилках приносят мужчину, но так как вокруг слишком много народа, 
друзья решают спустить больного через крышу. Иисус, видя веру этих людей, говорит: 
«прощаются тебе грехи твои». А фарисеи начали обвинять Иисуса в богохульстве, на что Он 
отвечает им: «Что легче сказать: прощаются тебе грехи твои, или сказать: встань и ходи?» Вот 
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мы и подошли к третьей отправной точке: мои грехи прощены, поэтому все, что мне остается – 
сказать, повелеть этой ситуации поменяться так, как я хочу. Это то, что делал Иисус. Он сказал 
расслабленному: «встань, возьми постель твою и иди в дом твой». Для Него это уже был 
свершившийся факт.  
 Когда я служу людям, я уже вижу их исцеленными, не больными, я вижу их 
пришедшими ко Христу. И я служу им исходя из этого. Честно сказать, друзья, вам будет 
сложно служить людям, если вы будете смотреть на болезнь. Для Бога же все легко. Поэтому 
вам нужно смотреть на ситуацию глазами Бога. А в Его понимании, все УЖЕ свершилось: ваши 
грехи УЖЕ прощены. Поэтому если у вас есть руки и уста, то вы может исцелять. Вы можете 
говорить и высвобождать силу Божью.  
 
Ин.6:63 - …Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь. 
 

Если же вы не можете говорить, то вы можете возложить руки, и сила Божия будет 
высвобождена через прикосновение. (Мрк.16:18.) Если же у вас нет рук, то все, что вам нужно 
сделать – находится в присутствии тех, кто нуждается в исцелении. Вам нужно знать кто вы во 
Христе, и сила Божия будет проистекать из вас в этого человека. 

Итак, в прошлый раз мы поговорили о 7 способах: 
1) Возлагая руки на больных. 
2) Через прикосновение больных к вам. 
3) Помазание елеем. 
4) Прося и получая.  

Ин.6:63, Ин. 14:12-13 - И если чего попросите у Отца во имя Мое, то сделаю, да прославится 
Отец в Сыне. 
 

Слово просить в оригинале также значит - требовать, добиваться. Я не требую этого 
у Бога, но я требую и приказываю дьяволу или ситуации. И все потому, что мне дана вся 
власть, которая была дана Иисусу. Я произвожу все властью Христа. 
Бог уже сказал вам «да».  
 
2 Кор.1:20 - ибо все обетования Божии в Нем "да " и в Нем "аминь ", - в славу Божию, через 
нас. 
 

Но ваша часть не только просить, но и получать. 
 
Мтф. 7:7-8 Просите, и дано будет вам; ищите, и найдете; стучите, и отворят вам; ибо 
всякий просящий получает, и ищущий находит, и стучащему отворят. 
 

Когда Иисус говорил это, Он обращался к каждому, даже к неверующим!!! И проблема не в 
Боге – Он уже дал - всем, свободно, без упреков! Проблема в нас: мы должны не только 
просить, но и получать. Вы получаете, когда верите и действуете по вере, как если бы вы уже 
обладали этим. 
 

5) Веря и исповедуя Слово Божие (произнося Слово и соглашаясь с ним). 
 

Этим способом я пользуюсь чаще всего, когда хочу исцелиться сам. И я хочу вдохновить 
вас, чтобы и вы поступали так же. Бог сказал, что исцеление уже принадлежит мне. Всякие 
болячки пытаются пристать ко мне, и прежде всего я делаю то, о чем мы говорили в пункте 4 – 
я приказываю этому уйти, а потом благодарю Бога, что это ушло, что я исцелен. Исцеление 
уже мое.  Я верю и произношу то, что говорит Слово. Это то, как вы родились свыше: поверили 
в сердце и исповедали устами. (Рим. 10:9-10) Таким же образом вы можете настаивать на 
любом обещании из Слова. В первую очередь, вы должны поверить в сердце, потом 
исповедовать устами, и в-третьих – подкрепить все вашими действиями. 
 

6) Причастие.  
 

Павел сказал в 1 Кор.11, что причина, по которой многие больны и даже умирают в том, что 
мы не рассуждаем о Теле Господнем, о теле Иисуса. Нам не нужно исследовать свои сердца и 
вспоминать все обиды и непрощения. Мы уже прощены благодаря жертве Иисуса. Является ли 
непрощение грехом? (Да.) Победил ли Иисус грех? Очистил ли Он нас от всякого греха? (Да.) 
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Действительна ли Его жертва и по сей день? (Да.)  Причастие не для того, чтобы обличить вас 
в грехах и показать, что вы недостойны. Но наоборот. Вы должны радоваться, что можете 
придти к Иисусу. Если бы грешник не мог обратиться к Христу потому что он грешник, 
представляете что бы тогда было? Если бы больной не мог придти к Иисусу, потому что он 
болен? Это просто глупо! Совсем наоборот, вы бежите к Иисусу, чтобы получить прощение, вы 
хотите придти к Нему, потому что знаете, что Он исцелит вас. А в церкви говорят, вы не можете 
принимать причастие, потому что вы несовершенны, потому что вы согрешили! Полный абсурд. 
 

7) Дары исцелений, проявления Святого Духа (через каждого из нас!). 
То, что описано в 1 Кор.12, это то, как может быть проявлен Святой Дух (Его функции) 

через каждого из тех, кто был Им крещен. И каждый из нас претендент для того, чтобы Святой 
Дух использовал нас любым из 9 способов. Поэтому я сильно не волнуюсь о дарах, меня 
волнуют нужды людей. Я иду, чтобы послужить людям, веря, что у меня уже есть все 
необходимое для этого, потому что Святой Дух даст мне то, в чем я буду нуждаться. Хочу так 
же заметить, что любой дар Святого Духа может быть использован для служения исцелением. 
Вы можете пророчествовать, и человек будет исцелен, потому что это один из путей, каким 
высвобождается Божья сила. 

Поэтому не стоит заострять свое внимание на самих методах. Не важно, понимаете ли вы, 
почему Иисус помазал этому человеку глаза брением, или нет. Я не знаю. Но это один из 
способов, каким Он высвободил силу Бога. Важен не способ, а сама сила. 

Давайте перейдем к следующему пункту. 
 

8) Заступничество.  
Мтф. 8:5-13. Это история о сотнике, который пришел к Иисусу и просил исцелить своего 

слугу, который был тяжело болен. (В Евангелие от Луки сказано, что сотник послал Иудейских 
старейшин, чтобы те упросили Его придти.) Иисус согласился придти и исцелить его. Но сотник 
сказал: «скажи только слово, и выздоровеет слуга мой; ибо я и подвластный человек, но, имея 
у себя в подчинении воинов, говорю одному: пойди, и идет; и другому: приди, и приходит; и 
слуге моему: сделай то, и делает», поэтому Тебе не обязательно идти ко мне. На что Иисус 
ответил: «и в Израиле не нашел Я такой веры». Сотник не был евреем, у него не было пусть 
даже Ветхого, но Завета с Богом. Неспасенный приходит и просит за неспасенного, у которого 
точно не было веры. Поэтому сотник верит за своего неспасенного слугу.  
 

Тут мы видим пример заступничества. И когда я говорю «заступничество» я совершенно не 
имею ввиду, что человек должен умолять или упрашивать Бога сделать что-то для другого 
человека. Даже в момент «заступничества» вы произносите слова жизни и силы, как это делал 
Иисус. К примеру, моя жена, которая сейчас в Нью-Йорке, болеет. Но я не буду упрашивать 
Бога, чтобы Он исцелил ее. Я скажу только слово – «Во имя Иисуса, я приказываю боли уйти. 
Спасибо Отец, за силу, которая исцеляет ее прямо сейчас. Аминь». Я буду молиться за нее так 
же, как если бы она была рядом. И все потому, что мои слова есть дух и жизнь. В духовном 
мире нет расстояний. Для молитвы и Слова Бога нет расстояний. Я могу рассказать вам сотни 
историй, о том, как мы молились за людей, которые были на расстоянии многих сотен 
километров, но они исцелялись от неизлечимых болезней или были освобождены от бесов. И 
все потому, что мы молились «заступнической» молитвой, которая была ничем иным как 
произнесением слов жизни; мы называли несуществующее, как существующее, приказывали и 
требовали, чтобы что-то произошло в жизни другого человека. Но то, как мы это делали – 
говорили слово. Это и есть «заступничество». 
 

9) Имя Иисуса. 
Деян. 3 – история об исцелении хромого от рождения. Петр говорит: «взгляни на нас», чего  

бы никогда не сделал никто из нас. Но Петр знал, чем он обладал – жизнью, силой 
воскресения; он знал, что может беспрепятственно делиться этим со всеми. Когда Петр сказал 
посмотреть на них, хромой ждал, «надеясь получить от них что-нибудь». Он надеялся получить 
деньги. Откуда мне это известно – из следующего стиха: «…серебра и золота нет у меня;» 
(если ты ожидаешь денег, у меня их нет) «а что имею, то даю тебе» (у вас есть чем поделиться 
– у вас есть ОН, сила Святого Духа, которая воскрешает).  
 
Ин. 5:21 - Ибо, как Отец воскрешает мертвых и оживляет, так и Сын оживляет, кого 
хочет.  
Ин. 14:10 - …Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела. 
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Поэтому мы должны оперировать по тому же принципу, что и Иисус. Используя силу 

Святого Духа, давая всем даром то, что имеем. «даром получили, даром давайте». (От 
Матфея 10:8) А что вы получили? – Иисуса! Так что же вы даете людям? – Бога! Иисуса! Отца! 
Святого Духа – даром получили, даром давайте!  

Это то, что Петр дал хромому: «…что имею, то даю тебе: во имя Иисуса Христа Назарея 
встань и ходи. …и вскочив, стал, и начал ходить, и вошел с ними в храм, ходя и скача, и хваля 
Бога». Когда пришло время получить славу за соделанное чудо, Петр сказал, что вы смотрите 
на меня? «имя Его укрепило сего». Имя Иисуса и вера в это имя. Поэтому не гордитесь, когда 
вы кого-то исцелили, это то, что вы и должны были сделать. Любой может это сделать. 
Поэтому, вы не какие-то ВЕЛИКИЕ люди Божьи. Просто у нас ВЕЛИКИЙ Бог. Мы служим 
ВЕЛИКОМУ Богу. У нас нет ВЕЛИКОЙ веры. Наша вера величиной с горчичное семя, но мы 
верим в ВЕЛИКОГО Бога. Так что, вера во имя Его исцеляет. Любой из нас может пользоваться 
этим ИМЕНЕМ. 
 

10) Молитва согласия. 
Вообще я не понимаю, зачем кому-то пользоваться этим. Потому что, быть в согласии это 

очень сложно.  
 
Мтф.18:19 - Истинно также говорю вам, что если двое из вас согласятся на земле просить 
о всяком деле, то, чего бы ни попросили, будет им от Отца Моего Небесного. 
 

Позвольте мне сказать следующее, молитва согласия работает, но в данном отрывке 
говориться не об этом, а о том, как решить спор, возникший в церкви. Прочитайте этот стих в 
контексте. Нас этому учили, и я согласен, что в этом есть зерно истины, что мы должны быть в 
согласии. Но слово - ВСЯКОМ в греческом имело следующие значения = 1. всякий, каждый;  
2. весь, во всех отношениях, полностью или постоянно; целый, целиком и полностью. 
Значит, нужно, чтобы эти люди были согласны целиком и полностью. Но очень сложно 
сделать так, чтобы люди были согласны во всех отношениях, полностью, постоянно, 
целиком. Даже мы с женой не всегда соглашаемся друг с другом во всех отношениях! Тогда 
зачем пытаться соглашаться с кем-то еще? Бывало, что люди подходили ко мне и говорили, 
«согласитесь со мной в молитве против …». Я начинал молиться: «Господь, я соглашаюсь в 
молитве за этого человека, что ранами Иисусу он исцелен!» Но после молитвы, человек идет к 
доктору и думает, что он пропишет ему какое-то лекарство или, же сделает какую-то операцию, 
чтобы он получил исцеление. Я же думаю, что этот человек исцелится сверхъестественным 
путем. Мы уже не в согласии. Нам нужно согласиться с человеком во всем.  
 Знаете, я хочу сказать вам следующее – вы + Иисус = большинство. Вам не нужно, 
чтобы кто-то еще согласился с вами. Прибавьте к этому Святой Дух и Отца – уже четверо! Но 
если вы все, же посчитаете нужным добавить кого-то еще к этому «соглашению», 
удостоверьтесь, что вы согласным с этим человеком ВО ВСЕМ.  
 

11) Молитвенные платки и пояса. 
Деян. 19:11-12 - Бог же творил немало чудес руками Павла,  так что на больных возлагали 
платки и опоясания с тела его, и у них прекращались болезни, и злые духи выходили из них. 
 

Это свидетельствует о том, что сила Бога передаваема. Она может «храниться» в 
платках и поясах. Помните, на прошлой неделе, я говорил о помазании елеем. По-моему, 
сегодня я забыл напомнить вам об этом пункте. Тем не менее, сам елей не помазан, это просто 
символ Святого Духа. Но как только елей касается вас, он становится помазанным. Все, что 
касается вас – и вам нужно начать думать таким образом – получает помазание и силу Духа 
Бога. Даже в стихах из Послания Иакова 5:14-15 сказано: «молитва веры исцелит болящего». 
Но помазание елеем один из способов, как служить больным. Обычно, я это делаю, когда люди 
просят меня об этом.  
 Вам нужно понять, что вы всегда помазаны, потому что это помазание Святого Духа, 
который пребывает в вас постоянно. Д. Лейк и Виглсворт молились за письма, которые они 
рассылали, и люди исцелялись, получив эти письма. И все потому, что Святой Дух и Его сила 
передаваема и может «храниться» в платках и поясах, да в чем угодно – кусочках одежды и т.п. 
Мы видели, как это работает, много раз. Люди, находящиеся в больнице, к кому порой нет 
доступа, просили нас прислать им молитвенные платки и это срабатывало.  
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 Но будьте внимательны, чтобы эти вещи не превратились в талисманы или предметы 
поклонения.  Вера в Бога, сила Святого Духа – вот что работает. Все вышеперечисленное – это 
методы, как мы высвобождаем силу Бога.  
 

12) Хождение в Божественной жизни. 
Итак, есть 3 аспекта:  
- исцеление (если в нем есть необходимость).  
- хождение в Божественном здоровье. (3 Ин.2)  

Это когда никакое заболевание не может прикоснуться к вам или даже приблизиться, 
потому что у вас «иммунитет» на дьявола. Многие христиане не понимают этого. Они думают, 
что все люди должны болеть, хотя бы иногда. Но это совершенно противоположно тому, что 
говорит Слово Божье. Могла ли какая-нибудь болезнь прилепиться к Иисусу? – НЕТ. Но мы 
есть тело Христа.  

Есть ли в Библии обещания того, что у нас может выработаться «иммунитет» на 
дьявола? Библия обещает, что мы можем пребывать в таком месте, где никакая болезнь или 
зараза не прикоснется к нам. Я буду учить на эту тему в дальнейшем, но сейчас я дам вам 
несколько мест из Писания. 
 
Лук. 10:19 - се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и 
ничто не повредит вам; 
 
1 Ин. 5:18 - Мы знаем, что всякий, рожденный от Бога, не грешит [не живет во грехе и не 
совершает греха]; но рожденный от Бога хранит себя, и лукавый не прикасается к нему. 
 
Еф. 6:16 - а паче всего возьмите щит веры, которым возможете угасить ВСЕ раскаленные 
стрелы лукавого; 
 

Если вы можете угасить ВСЕ стрелы лукавого, то может ли хоть одна стрела достигнуть 
вас? – НЕТ! Мы еще поговорим на эту тему в дальнейшем, и я дам вам больше мест из 
Писания. Я докажу, что у вас может быть «иммунитет» на дьявола, и вы сможете ходить в 
Божественном здоровье. Я уже хожу в нем 25 лет. Все что нужно – изучать Слово, верить 
Слову и ходить в том, что Бог УЖЕ дал вам. То, что я не болею, не сделало меня лучше других. 
Этот потенциал дан каждому из нас – христиан. 
 
- хождение в Божественной жизни. (Лук. 5:17) 
В Библии написано, что Иисус был в каком-то селении. Он учил Слову, «и сила Господня 
являлась в исцелении больных». Куда бы вы ни пошли, сила Божия всегда будет с вами, и она 
будет исцелять.  Хождение в Божественном здоровье – это когда ничто не может прикоснуться 
к тебе. Хождение в Божественной жизни – это когда сама ЖИЗНЬ Бога проступает 
(просачивается) через все твое существо и, когда какой-то больной попадает в сферу вашего 
«влияния», он исцеляется. 
 В Деян. 5 вы найдете упоминание об этом. Помните, больных выносили на улицы в 
надежде, что хотя бы тень Петра осенила их. И те, на кого она падала – исцелялись. Есть 
люди, которые верят в «исцеление тенью», но мое понимание этого вопроса таково: тень - это 
область того, насколько далеко сила Бога распространялась через Петра.  
 Если вы ходите в Божественной жизни, в жизни и сущности Самого Бога, она начинает 
проступать через ваше естество. И всякий, кто попадает в сферу этого влияния (обычно оно 
распространяется на расстояние вытянутой руки) попадает в сферу распространения Божьей 
силы. В ситуации с Петром, эта сфера распространялась на расстояние его тени – от него 
исходила Божественная жизнь. Как мы уже читали в Лук.5., сила Господа проявлялась и 
исцеляла больных. Почему проявлялась сила? Потому что там находился Иисус. Присутствие 
Божие распространялось везде, где был Иисус. 
 Некоторые говорят: «мы будем прославлять, пока присутствие Божие не явит Себя». 
Но я хочу сказать вам, что присутствие Бога появилось, с вашим приходом сюда. Присутствие 
Бога будет везде, куда вы не пойдете. В некоторых случаях Его присутствие будет более 
ощутимо, но мы ходим верою, а не видением. Это присутствие Бога, Его Божественная 
сущность пребывает с вами постоянно. Если у вас есть это откровение, и вы ходите в нем, то 
оно и высвободит силу Бога. Так что, мы все в одинаковых условиях, просто некоторые не 
знают о том, чем они обладают или же не знают, как высвободить эту силу. Ваша вера 
высвобождает силу Бога. Зачастую бывает так, что мы не можем дотронуться до людей. 
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Например, где-то на людях или же в ресторане. Но потом я понял, что все, что необходимо, 
чтобы они оказались в сфере моего присутствия. Мне не нужно ничего говорить, прикасаться к 
ним, но только высвободить силу Бога через мой дух верою. И я верю, будет такое время, 
когда мы будем настолько настроены на небесную волну, будем понимать кто мы во Христе, 
что мы будем просто идти по улице, а сила Бога будет являться в исцелении больных. Люди 
будут оборачиваться и недоумевать, что с ними произошло. Все христиане должны ходить в 
Божественной жизни Господа. И это не что-то запредельное, для нашего понимания. Петр уже 
ходил в этом.  
 Друзья, вы получаете то, что ожидаете. Это почему на собраниях исцеления 
исцеляется большое кол-во людей – люди ожидают этого. Но им совершенно не обязательно 
ждать такого собрания. В них тот же Иисус, тот же Святой Дух, тот же Бог-Отец, та же сила 
Бога, которая воскресила Христа из мертвых, в любом месте. Я не против собраний исцеления, 
если у людей есть вера, что они исцеляться там – замечательно. Но в Новом Завете по 
благодати мы все можем делать то, о чем мы с вами говорили. Если же не можем, значит это 
не благодать и не Новый Завет. Если у нас разные возможности и права, то это не правильно. 
Новый Завет этому не учит. Это в Ветхом Завете власть и сила давалась только 
определенным людям – пророкам, священникам и царям, но в Новом Завете написано, что 
каждый из нас может пророчествовать. Мы – царственное священство. Все могут творить дела 
Божии, потому что мы – сыны Божии, по образу Сына Его и, где бы мы ни были, в нас 
пребывает ЖИЗНЬ и СУЩНОСТЬ Самого Бога. Все что нужно – понимать и помнить об этом, и 
научиться высвобождать эту силу.  
 Возможно, будут случаи, когда вы не сможете помолиться и прикоснуться к человеку, 
(например, вы на работе и не можете все бросить и пойти), но это не значит, что вы не можете 
ему послужить. Знаете, вы можете высвободить силу Бога, будучи просто приветливым с 
человеком. Все сводится к пониманию как открыть ваш дух и высвободить силу Бога, к знанию 
того, как это сделать, знанию того, кем вы являетесь во Христе и того, что Божественная жизнь 
пребывает в вас постоянно.  
 Неужели это сложно? Это же Библия, это – простота. 
 

13) Объявление того, что чьи-то грехи прощены.  
Вернемся к Евангелию от Луки, глава 5, начиная с 17 стиха. Бог дал, мне несколько откровений 
опираясь на эту главу. «Что легче сказать: прощаются тебе грехи твои, или сказать: встань и 
ходи?»  

Многие люди думают, что грех блокирует исцеляющую силу Бога. Это особенно 
распространено среди людей с эмоциональными и психическими расстройствами, у людей с 
депрессией и расстройством пищевого поведения и т.п. Такие люди думают, что с ними что-то 
не так, они постоянно осуждают и винят себя. Как только вы объявляете, что их грехи 
прощены, происходит мгновенное освобождение и исцеление.  

Что сделал Иисус, когда друзья спустили расслабленного через крышу? Он сразу же 
сказал: «прощаются тебе грехи твои». 

Хочу заметить, я не консультирую людей с эмоциональными или подобными 
расстройствами. Я использую силу Бога и имя Иисуса. Я не копаюсь в прошлом человека, не 
выискиваю скрытые причины или проблемы, не спрашиваю, как к ним относились их родители 
– это работа психолога. Иисус этого не делал. Библия ясно говорит, чтобы мы не увлекались 
пустой философией по преданию человеческому. (Кол. 2:8) Не делайте этого!  

Та же сила Святого Духа и имя Иисуса, которые исцеляют тело человека, освободят его 
и от эмоционального расстройства. Истина Божьего Слова (это будет нашим следующим 
пунктом - №14) позаботится обо всем. 

Зачастую люди думают, что если кто-то «особенный» возложит на них руки и 
помолится, то все будет отлично. И часто так и бывает, во всяком случае, им становится легче, 
но если они не научатся самостоятельно ходить в истине Божьего Слова, все может вернуться 
обратно или, же в них может вселиться другой бес. Но люди будут думать, что они не 
исцелились. Проблема в том, что, через возложение рук, люди пытаются получить те 
изменения, которые должно произвести в них Слово Божие.  

Божье лучшее для нас – ходить в истине Божьего Слова и силе Бога, чтобы Его сила и 
жизнь проистекали через нас, и чтобы не только мы были защищены от болезни и немощи, но 
и везде, куда бы мы не пошли, больные исцелялись от нашего присутствия. Это лучшее, что 
мы можем сделать – пребывать в жизни и силе Бога. 

 
14) Проповедь и обучение Слову.  



http://razgovorsbogom.ru/ 
СЕРИЯ «ИСЦЕЛЕНИЕ», ПРОПОВЕДЬ 4. 

7 

 

Вернемся к Евангелию от Луки 5:17. Там говорится, что Иисус «учил» Слову «и сила Господня 
являлась в исцелении больных». Одну причину присутствия силы мы уже разобрали, но другая 
причина, почему больные исцелялись в том, что Иисус проповедовал Слово. Вся сила Бога – в 
Его слове.  
 
Евр.1:3 - держа все словом силы Своей.  
Вся сила Бога в Его слове! 
Евр.11:3 – …веки [с греч. = мир, вселенная] устроены словом Божиим. 
 

Поэтому, все способы, которые мы с вами разбирали, являются ничем иным, как нашим 
действием по Слову Божьему. Слово Божье – это суть всего, чем мы являемся, и Бог все 
творит Словом. 
 
1 Ин.5:7 -  Ибо три свидетельствуют на небе: Отец, Слово и Святый Дух; и Сии три суть 
едино. 
 

Дух и Слово в согласии друг с другом. Всякий раз, когда мы проповедуем Слово, читаем 
Слово, поступаем по Слову, Святой Дух соглашается с этим. Поэтому совершенно не важно – 
проповедую ли я Слово или же поступаю по Cлову, Святой Дух соглашается со Словом Бога и 
претворяет это в жизнь. Поэтому многие исцеляются в момент, когда кто-то проповедует или 
учит Слову. Спасенные и неспасенные люди получали исцеление, когда я начинал 
проповедовать. Было и такое, что я начинал проповедовать Божью благодать и милость, 
прощение грехов, благость Божью - Благую Весть (что все грехи прощены, что Бог исцеляет 
всех и всегда, что Он любит всех) и спасенные и неспасенные люди, больные неизлечимыми 
болезнями исцелялись, просто слушая Слово. И уже позже, когда я встречался с ними лично, 
иногда, спустя некоторое время, они приходили ко мне, потому что хотели родится свыше, они 
хотели принять Христа, как своего Господа и Спасителя, т.к. они никогда не делали этого 
раньше, они рассказывали, что исцелились слушая Слово. 
 Многие верующие постоянно напоминают себе, что они согрешили или делают, что-то 
неправильно и т.п. Я же проповедую освобождение, даже не уча на тему исцеления, а учу о 
благодати, милости, о том, что Бог благ, что Он прощает все беззакония наши, исцеляет все 
недуги наши, венчает нас милостью и щедротами, избавляет нас от могилы. (Пс. 102:3-5) Эти 
люди сидят и слушают то, что я говорю, и мгновенно освобождаются от ига осуждения. Все 
потому, что я проповедую и учу Слову. 
 
 Вот мы и разобрали способы получения исцеления и служения исцелением, но как я 
уже говорил ранее, мы не должны зацикливаться на методах, но все они – Слово Божье. 
Всякий раз, когда мы исполняем Слово – мы высвобождаем силу Бога. Все, что нужно – 
поступать по Слову.  
 Я бы очень не хотел, чтобы вы начали перебирать эти способы – «я попробовал этот, - 
не сработало, я попробовал следующий – осечка, может третий сработает – опять нет…». 
Друзья – секрет в вашей уверенности, что сработает. Вы должны быть убеждены в том, что вы 
делаете. Вы должны быть уверенны в НЕМ. Верить в НЕГО. Вы должны понимать, не важно, 
используете вы силу для своей ситуации, или же для того, чтобы послужить кому-то еще, если 
вы поступаете по Слову, сила Божия высвобождается. Поэтому сами методы не важны, важно 
то, что через это вы можете высвободить силу. Вера в Бога – вот, что важно! Важно, чтобы у 
вас была уверенность в Боге. И когда вы используете любой из этих способов, самое главное, 
чтобы вы подходили к вопросу со стороны того, что ВСЕ УЖЕ СВЕРШИЛОСЬ! Все УЖЕ ваше. 
Свобода. Исходя из этого, вы начинаете двигаться вперед. Должен наступить момент, когда вы 
решите для себя: все, это мое; я получил это. Потому что у вас это УЖЕ было, даже до того, 
как вы пришли в церковь или же за вас помолились. Вам нужно утвердиться в том, что это УЖЕ 
свершилось: ваши грехи прощены – ничто не отделяет вас от Него. И «встань, возьми постель 
свою и иди»! «Будь исцелен!» «Протяни руку твою!» «Ты свободен, во имя Иисуса!»  Прямо 
сейчас, я провозглашаю вашу свободу! 
 Как я могу говорить все это? – Потому что Бог уже сказал это. 
 
Лук. 4:18 - Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал 
Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать пленным освобождение, слепым 
прозрение, отпустить измученных на свободу, 
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«Проповедовать пленным освобождение». Вам не нужно освобождать пленных, но 
объявить, что они – свободны. Вы прощены, или же Бог еще должен простить вас?  - 
(Прощены!) Вы исцелены, или Бог еще должен исцелить вас? – (Исцелены!) Поэтому, ходите в 
этом, исповедуйте это, провозглашайте это, высвобождайте силу Бога через Слово Бога, 
высвобождайте силу Бога с помощью вышеперечисленных способов. Аминь? (Аминь!) Это 
очень просто! Это Библия!  

Как чудесна жизнь! Как чудесен наш Господь! Как великолепен наш Небесный Отец! 
Слава Богу! 
 
Еф. 3:20-21 - А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно больше 
всего, чего мы просим, или о чем помышляем, Тому слава в Церкви во Христе Иисусе во все 
роды, от века до века. Аминь. 
 
 Каким образом действует эта сила? Она начнет действовать, если начать действовать: 
можно попросить, приказать, сказать, подумать. Начните ходить в силе, и вы начнете 
экспериментировать. Я не говорю о каких-то странных вещах, но о совершенно практических 
вещах. Потому что будут ситуации, в которых мы не сможем возложить руки на кого-то, но мы 
сможем высвободить силу Бога любым другим путем. «…несравненно больше …о чем 
помышляем». Что происходит, когда вы думаете об исцелении? – вы высвобождаете силу 
Бога! И все, что будет пытаться помешать…, - что сильнее: сила Бога или болезнь и немощь? 
Конечно, сила Бога! 
 
Рим. 8:5 - Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о духовном. 
 

Павел обращался к рожденным свыше верующим. Мы – в духе, но оперируем ли мы его 
реалиями, зависит от того о чем мы «помышляем». Ваши мысли делают вас духовными. Вы – 
духовны, но вы познаете это, помышляя об этом. Все начинается с мысли. Божьи мысли чисты, 
истинны, справедливы…(Фил. 4:8), они приходят изнутри. Мысли дьявола приходят к нам 
снаружи: украсть, убить и погубить (Ин.10:10), поражение, осуждение, упрек – очень легко 
отличить. Так что же вам делать? Взять контроль над ними. «Это не мои мысли, во имя Иисуса! 
Убирайся прочь, мысль. Я буду думать о хорошем!»  Вы можете выбрать, о чем вы будете 
думать! Начните контролировать ваши мысли! Начните контролировать ваш разум – в вас ум 
Христов! Перестаньте быть хлюпиками! Станьте воинами! Поднимите свои головы! Вы – 
сильны, мужественны, вы – победители. Тот кто в  вас больше того, кто в мире! Начните 
контролировать ситуацию, в которой вы находитесь.  

«Как вы можете так говорить? Никакой симпатии ко мне, бедненькому!» - Да, у меня нет 
никакой симпатии, но у меня есть сострадание, сострадание, чтобы поделиться с вами 
истиной. Я помогу вам, я буду идти с вами, но должен настать момент, когда вам придется 
подняться и стать такими, какими Бог хочет, чтобы мы были. Не в осуждение будет сказано. 
 
Вопрос из зала: если Божья сила окружает нас постоянно, то каким образом враг может 
атаковать нас? 
 Очень просто – он может атаковать, потому, что вы верите, что он может. Все 
начинается с того, что вы допускаете возможность того, что враг может придти и в любой 
момент сделать все, что он хочет. Это ложь! Он не может. У него нет этой власти. Он потерял 
свое господство. Он – преступник! Поэтому, сначала ему нужно дать вам мысль, а вам принять 
ее, чтобы у него получилось. Это может быть мысль о том, что у вас что-то болит, и вы можете 
принять ее. Но если вы понимаете, что у дьявола нет никакого права, а в вас сила Бога, то он 
не сможет прикоснуться к вам. Он ничего не сможет сделать. 
 Единственное, как он может атаковать вас – через ваш разум. Наш разум – это поле 
постоянной битвы. Враг пытается вклиниться в ваши мысли, чтобы убедить вас думать как он. 
Поэтому не давайте места дьяволу, не подкармливайте его своими постоянными 
размышлениями о том, как и с помощью чего он может атаковать вас. Не давайте места 
дьяволу. Он уже повержен. Иисус уже позаботился о нем. Перестаньте думать и говорить о 
том, что у христиан могут быть бесы. Кто вам это сказал? Потому что как только вы начали 
думать о том, что у вас могут быть бесы, вы открыли себя для этой возможности. В моей 
церкви я всегда учил, что у нас не может быть бесов, и ни у одного человека их не было. У вас 
есть бесы, потому что вы думаете, что они могут вселиться в вас, потому что кто-то научил вас 
этому. В Нового Завета вы не найдете ни одного места, где бы говорилось, что у рожденного 
свыше христианина были бесы. Да, я изгонял бесов из христиан, но они были у них только 
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потому, что их умы не были обновлены по Слову Божьему или же они продолжали заниматься 
оккультными вещами. Но как только вы разорвете все ваши старые связи, и поймете, кто вы во 
Христе, ни один дьявол или бес не сможет прикоснуться к вам.  

Но люди могут подвергаться атакам со стороны дьявола. Но что он атакует? – Ваш 
разум! Еще раз хочу сказать, что я не верю, что дьявол может придти и сделать все, что он 
хочет в вашей жизни. Он не может! Но если вы думаете, что может, то он сделает это! 
 
Джо отвечает еще на один вопрос: В момент спасения и крещения Святым Духом всем 
автоматически дается сила и вера. Но сколько этой силы будет проистекать через вас, зависит 
от вашей веры, в соответствии с тем, насколько обновлен ваш разум. Если бы это было 
автоматически, то все бы ходили и творили одни и те же дела. Но это не так. У всех у нас одна 
вера и одна сила, но ходим мы в этом в соответствии с откровением каждого, в соответствии с 
обновлением ума каждого, в соответствии с тем, насколько каждый из нас научился 
высвобождать эту силу, насколько каждый из нас уверен в Слове Божьем. Это не то, чтобы 
один человек был лучше другого или же имел чего-то больше, чем другой. Все сводиться к 
тому, что вы должны начать ходить в этом, научиться высвобождать эту силу, обновлять свой 
разум. Откровение, понимание того, чем вы обладаете – вот в чем секрет мудрости, знания и 
хождения в Боге. И Бог не сдерживает это понимание ни от кого. Вы тот, кто определяете, 
глубину откровения. Читайте Слово и делайте то, что оно говорит. Читайте и делайте.  
Мат. 7. Не тот, кто говорит, но кто делает, войдет в Царство Небесное. И дальше в этой главе 
Иисус описывает два сценария того, что может произойти, когда придет буря. Один человек 
услышал Слово и исполнил его, а другой услышал, но не послушался. Друзья, это история для 
каждого. Жизненные бури случаются с каждым. Они обязательно придут, но совершенно не 
обязательно, чтобы они причинили вам вред. Вы пройдете через все это, а дьявол даже не 
сможет проникнуть через эту «оболочку» силы Бога. Он не может притронуться ко Христу. 
Просто начните думать так. Проблема в том, что наши мысли плотские. Но как только вы 
начнете думать сверхъестественно, как мыслил Иисус, то все изменится. Ответьте на вопрос: 
мог ли дьявол причинить вред Иисусу? Болел ли Иисус? – нет. Но вы скажете, это же Иисус! Но 
то, как вы думаете, неправильно. Потому что вы отделили себя от Христа. Все, что вы говорите 
об Иисусе, вы должны научиться говорить о себе. 
 Я уже много чего сказал, но ключ к сверхъестественной жизни – откровение об Иисусе 
Христе. И когда вы получите это откровение, вы получите откровение о себе. Потому что все, 
кем был Он, теперь можно сказать о вас. Проблема людей в том, что они слишком сильно 
концентрируются на СЕБЕ, пытаются все понять, разобраться в СЕБЕ. Забудьте о СЕБЕ – вы 
уже мертвы. Сфокусируйтесь на НЕМ, потому что вы и Он одно целое. 
 
1 Ин.4:17 - … ибо и в этом мире мы подобны Ему. (Библия в современном переводе.) 
 
Молитва: «Отец, мы приказываем всем болезням, духу немощи, рака, диабета, слепоты, 
склерозу, всем духам – убирайтесь ВОН! Во имя Иисуса! Мы высвобождаем ЖИЗНЬ Бога в 
каждого. Аминь!» 


